

CHORALE ENTHOUSIASTE ET SYMPATHIQUE RECHERCHE CHEFFE DE CHŒUR DANS LE SUD-EST DE BRUXELLES

Suite au départ de notre cheffe de chœur, nous sommes à la recherche d'une personne qui reprendrait le flambeau dès la rentrée prochaine, en septembre 2023.

Qui sommes-nous ? Un groupe d'une petite trentaine de personnes qui ont rejoint la chorale au cours de ces 10 dernières années. Hommes et femmes de tous âges, étudiants, actifs ou retraités.

Qu'aimons-nous chanter ? Un peu de tout. Du chant classique à la variété populaire, en passant par les chants ou ballades de tous pays. Trois ou quatre pupitres.

Quelles sont nos bases ? Peu ou pas de solfège, beaucoup de motivation dans une ambiance joyeuse et aussi l'envie de progresser sans prise de tête. Nous révisons les chants entre les sessions grâce à des audios que nous enregistrons chaque semaine.

Quel jour et où ? Nos répétitions se tiennent actuellement dans une salle à Auderghem tous les lundis de 19h à 21 h. Nous aimerions garder l'endroit et l'horaire.

Contact: geneviefuks@hotmail.com

